
８月も半分終わった。 
盆も終わり、今日は大雨。幾分暑さも 
落ち着くことだろう。  
８月は大変行事が多い。 
４，５，６日と白山市、勝山市、金沢市に 
行政視察に行ってきた。新幹線の開通で 
賑わっていたが特に金沢一人勝ちのようだ。 
８日は花火大会で私の誕生日。 
９日は埼玉県知事選挙。予想通り上田知事 
の圧倒的勝利だったが、投票率の低さが 
気になるところだ。いくら結果の解っている 
選挙とはいえ情けない限りだ。有権者の 
三分の二が投票にいかないとは、民主主義 
の危機とも言える。 
来年の参議院選挙から選挙権が１８歳に 
引き下げられる。大人たちが手本を示さな 
ければならないところなのに。ただでさえ 
若者たちの投票率が低いのに先が思い 
やられる。 
明日から総務文教常任員会の視察で盛岡市 
鹿角市を訪問する。両市ともに教育問題に 
ついての視察だ。いつも思っているが教育 
問題は今の日本の最大課題である。 
しっかりと先進地視察をして本市の教育行政 
の参考としたい。 
２１日からは国体関東予選で狭山市に行く。 
今年は開催が埼玉担当なので良い結果を 
期待したい。 
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